

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Abschiebung nach Haft

Wir fragen den Senat:

Wie oft wurde in den Jahren 2014 bis Juni 2018 in Bremen das Verfahren nach §456a StPO angewendet, wonach ausländische Straftäter nach Verbüßung der Halbstrafe, aber vor Verbüßung 2/3 der Strafe abgeschoben werden können?

Inwiefern entspricht es noch der Praxis für diese abgeschobenen Straftäter einen nationalen Haftbefehl auszustellen, um die Wiedereinreise ins Bundesgebiet Deutschland zu verhindern gemäß §256a II StPO?

Wie viele solcher Haftbefehle wurden von 2014 bis Juni 2018 in Bremen erlassen?

Dr. Oguzhan Yazici, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU